
大分⻄中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月8日(月)

講演後の生徒の感想

やらない後悔より、やって後悔した方が自分のためになるなと思いました。自分の選択に胸
を張って、この道を進んできてよかったと言えるように、もし後悔してもそれを成功に変え
るように、少しでも努力することが大切だと思いました。

アドバイザーの方が私達と年がそんなに離れていないので、高校進学後のことも詳しく知る
ことが出来ました。

後悔のない選択って大事だと思いました。受験という大きな選択が来年あるのでそのときは
自分自身の意思を尊重して、行きたい学校に行きたいです。とても楽しい時間でした。

意外なところに将来に向けたきっかけが転がっているので、一日一日が将来につながってい
るんだなと思わされました。これからは一分一秒を意識していきたいです。

親が同じような仕事をしているので、親がどういうことをしているのか具体的に知ることが
出来たのでよかったです。

最初はどんな仕事なのか全然わからなかったけど、話を聞いてすごく楽しい仕事なんだなと
思いました。自分たちでも商品開発をしてみたり、他の人の意見を知ることができて、とて
もおもしろかったです。

アドバイザーの方は昔から海に関係する仕事に就きたくて今その仕事に就けているのがいい
なと思いました。私も着たことのない服を着て、聴かない音楽を聴いて、もっと自分を知ろ
うと思いました。

何をしたいからこんなことをするといった目的を最初に見つけることで、その後のルートが
決まりやすいと思いました。

仕事をする目的によってその仕事の楽しさは変わるんだなと思いました。マーケティングや
商品開発の体験をしてみて、普段見たり聞いたりしている面白い商品を考えている人はすご
いと思いました。話がとてもおもしろかったです。

“仕事だけが目的ではない”この言葉が心に残りました。なりたい仕事だけを考えるのではな
く、その先についても考えておく必要があるのだと学ぶことができました。あっという間で
楽しかったです。なかなか聞けない話だと思うので今日学んだ事を大切にしていきたいです。

最初は、仕事するだけが目的じゃないと言われて“どういうことだろう？”と思いました。
だけどゲームをしてみて“人のために、何のために仕事をするのか”という自分の新しい考
え方ができたと思っています。
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働くということは誰かを喜ばせることと言っていたのがすごく響きました。確かにそうだな
と共感したし働くことはとても素敵なことだなと思いました。これからしっかり自分のキャ
リアを考えていきたいなと思います。

身近な職業について詳しく知れてとても良い機会でした。説明がわかりやすかったです。
もっと職業についていろいろ知りたいと思いました。
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これからの生活、人生で後悔のない選択をしていきたいと思います。自分の考えを大切にし
て高校、大学進学や就職をがんばりたいです。

夢がないので将来のことについて少しでも考えて、自分に夢ができたときにアドバイザーの
方のように、やりたい仕事に就けるようにがんばろうと思いました。
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